



11月  
 駐在日誌 (管内事件・事故発生状況)

【事件】なし  
 【事故】物件2件

事件・事故には遭わないよう、起こさないよう、みんなできをつけますよう。

## 1月10日は「110番の日」です

110番通報は、通常県内どこから電話をかけても青森市にある「警察本部」につながります。

ただし、北海道に近い場所での110番通報は、北海道の警察に電話につながる場合があるため、そのようなときは発生場所が青森県であることを知らせてください。

110番通報は、まず落ち着いて

- 何があったか
- いつ
- どこで(発生場所)
- 犯人は、車両は
- どんな状況か
- 通報者の住所、名前、電話番号

を伝えてください。

携帯電話で110番通報をする場合は、次のことに注意してください。

- 通話中は、電波の状況により切断される場合があるため場所を移動しない。
- 発生現場の場所や状況を説明してもらうため、現場から離れない。
- 発生場所が発見できない場合、確認のため電話をかけ直すことがあるため、通報後は電源を切らない。

緊急時は110番、緊急時以外は大間警察署へお願いします。

大間警察署 ☎0175-37-2211

## 駐在メモ 年末年始、冬休み中の少年非行、犯罪被害を防止しましょう

年末年始や冬休み期間は、解放感も相まって深夜徘徊、飲酒、喫煙などの不良行為に走ったり、万引きなどの非行に手を染める恐れがあります。

子どもたちを守るため、子どもの行動に関心を持ち、「兆し」を見逃さないように親子、家族間の会話を大事にしましょう。

また、子どもたちがスマートフォンなどのSNSを利用して犯罪やトラブルに巻き込まれないように、フィルタリング機能を活用しましょう。



# うんたん 雲丹の活動日記

令和3年はいい年にするど〜



2021年は丑年ということで、雲丹(うんたん)は萬谷雅之さんが飼育している牛たちと一緒に記念写真を撮りに行ってきました。

